

La République du Centre, 16 octobre 2017

MADELEINE ■ L'association a montré une partie de ses photos souvenirs

L'Amicale de l'Orléanais a déjà 80 ans

L'Amicale de l'Orléanais a fêté son anniversaire avec une exposition.

Le vernissage a eu lieu à la Maison des provinces, vendredi soir. Samedi, les visiteurs ont pu voir les clichés qui ont montré les aspects principaux de la province et un historique de l'Amicale au travers des Fêtes johanniques.

Groupe folklorique créé en 1937, l'Amicale de l'Orléanais a pour but de transmettre les traditions populaires en faisant connaître les danses et les costumes typiques de la province. ■



VERNISSAGE. Veronique Robidon, la présidente, a évoqué l'histoire de l'association.